

Betreff:

Gesamtkonzept "Gummiplatz" im Ortsbezirk Klarenthal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, in engem fachlichen Austausch mit der Mobilen Jugendarbeit (MoJa e.V.) in Klarenthal sowie der zuständigen Schulleitung und dem Ortsbeirat ein ämterübergreifendes Gesamtkonzept für den so genannten „Gummiplatz“ auf dem Gelände der Geschwister-Scholl-Grundschule zu erarbeiten und umzusetzen. Dabei sind zur Ertüchtigung und Belebung dieses Platzes insbesondere folgende Maßnahmen zu berücksichtigen: Es ist für eine klare Beschilderung des Platzes, inklusive gut sichtbarer und unmissverständlicher Hinweise auf die erlaubten Aktivitäten (Regelwerk) zu sorgen. Zur Identitätsstiftung und Etablierung im Bewusstsein der Klarenthalerinnen und Klarenthaler ist der Platz mit einem Namen zu versehen. Es wird vorgeschlagen ein konsensorientiertes Verfahren zur Namensfindung zu verabreden. Sämtliche Beleuchtungseinrichtungen sind instand zu setzen und zu modernisieren. Zur Verbesserung der Einsehbarkeit ist das sichtbehindernde Grün erheblich zurückzuschneiden. Darüber hinaus sind auch die überwucherten Teile des Platzes und der Bänke von wildem Bewuchs zu befreien. Als Ansprechpartner, zur Unterstützung und Koordinierung von Aktivitäten der Nutzer sowie zur Überwachung der Regeln ist eine Vertrauensperson nach dem Vorbild des Projekts Spielplatzbetreuer abzustellen. Zur Erhöhung der Attraktivität des Platzes ist eine teilweise Neugestaltung in Kooperation mit dem Projekt Streetart und unter Einbindung lokaler Jugendlicher anzustoßen. Um die Möglichkeit zur sportlichen Betätigung für alle Altersgruppen zu schaffen, ist die Einrichtung einer Callisthenics-Anlage zu prüfen. Die Sauberkeit des Platzes ist durch die Aufstellung zusätzlicher Müllbehälter zu erhöhen.

Wiesbaden, 13.06.2017